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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования является ООО «Типография Лес-ник». 
Предметом исследования являются модели и метрики оценки эффективности инвестиционного проекта.
Цель работы — это расчет показателей, анализ эффективности и оценки инвестиционного проекта, реализация мер, направлен-ных на повышение инвестиционной привлекательности. 
На основе изучения теоретических основ оценки инвестиционных проектов получено понятие инвестиций и инвестиционного проекта, изучена классификация видов и форм инвестирования. Раскрыто понятие эффективности инвестиционного проекта, а также изучены методики оценки экономической эффективности инвестиционного проекта на этапе принятия инвестиционного решения.
Дана характеристика и анализ финансово-хозяйственной деятельности предприятия. Изучена структура пассивов и активов, рассчитаны показатели ликвидности предприятия.
Проведен маркетинговый анализ, обзор конкурентов, изучены тенденции рынка. Проведен SWOT-анализ, в результате которого были выявлены сильные и слабые стороны предприятия, а также угрозы и возможности. На данной основе сформулирована актуальность приобретения нового оборудования. Проведен выбор оборудования и охарактеризован производственный процесс с учетом его использования. Данные результаты позволили приступить к оценке эффективности инвестиционного проекта. Сделан прогноз выручки и затрат от реализации инвестиционного проекта.
Реализация проекта приведет к повышению чистой прибыли предприятия, приобретенное оборудование позволит применять новую технологию отделки полиграфической продукции, что даст определенные конкурентные преимущества.
        

        
          The object of the research is OOO "Tipographia Lesnick». 
The subject of the study is the models and metrics of the in-vestment project efficiency assessment.
The purpose of the work is to calculate indicators, analyze the effectiveness and evaluation of the investment project, and implement measures aimed at increasing investment attractiveness. 
Based on the study of the theoretical basis for evaluating in-vestment projects, the concept of investment and investment project is obtained, and the classification of types and forms of investment is studied. The concept of investment project efficiency is discussed, as well as methods for evaluating the economic efficiency of an invest-ment project at the stage of making an investment decision are studied.
The characteristic and analysis of the financial and economic activity of the enterprise is given. The structure of liabilities and assets was studied, and the company's liquidity indicators were calculated.
A marketing analysis, a review of competitors, and market trends were conducted. A SWOT analysis was conducted, which re-vealed the company's strengths and weaknesses, as well as threats and opportunities. On this basis, the relevance of purchasing new equipment is formulated. The choice of equipment is made and the production pro-cess is characterized taking into account its use. These results allowed us to start evaluating the effectiveness of the investment project. The forecast of revenue and costs from the implementation of the invest-ment project is made.
The implementation of the project will lead to an increase in the company's net profit, the purchased equipment will allow the use of new technology for finishing printing products, which will give certain competitive advantages.
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